

Tunisie: Changements dans les assurances

Un important mouvement de PDG a dernièrement eu lieu dans le secteur des assurances en Tunisie. C'est ainsi que Lassaad Zarrouk a quitté la <u>STAR</u> pour la compagnie AME (Mutuelle Assurance de l'Enseignement). Il est remplacé chez la filiale tunisienne de Groupama par Hassen Feki, un ancien haut cadre de la Star qui rentre au bercail. Presque dans la même période, Lamjad Boukhris quitte l'<u>AMI</u> pour rejoindre la CTAMA (Caisse Tunisienne d'Assurances Mutuelles Agricoles) où l'attend un plus grand défi, après avoir remporté celui de la démutualisation de l'ancienne compagnie d'assurance de l'UGTT où l'organisation syndicale tunisienne n'a plus que 9,5 % du capital. Chez l'AMI, c'est Iskandar Naïja, un ancien DGA de la Biat Assurance, qui prend la place de Boukhris.



Source : African Manager

www.tsi.tn Publié le : 04/04/2018 12:58